

| | |
|----------------|---|
| Medio | CNN Chile |
| Fecha | 15-11-2011 |
| Mención | Fabián Pressacco, director del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales, se refiere a apoyo extranjero por movimiento estudiantil y qué significa para imagen del país que no se solucione el conflicto. |

A través de un video alumnos de la U. de Buenos Aires entregaron su respaldo a estudiantes chilenos.

Canal CNN Chile Programa: CNN Prime

A través de un video alumnos de la U. de Buenos Aires entregaron su respaldo a estudiantes chilenos, una muestra más que el conflicto traspasó nuestras fronteras. El tema es que, para muchos, los nulos avances afectan la imagen externa de nuestro país. Habla: -Claudio Barrientos, director escuela de Historia UDP -Carlos Fabián Pressacco, dir. Dpto. Relaciones Exteriores UAH - Patricia Janot, conductora CNN en Español -Jacqueline Plass, subsecretaria de Turismo